

98 años de vida de Carabineros de Chile

Con diversas actividades que se llevaron a efecto en cada una de sus unidades policiales a lo largo y ancho de nuestro país, Carabineros de Chile conmemoró este 27 de abril el nonagésimo octavo aniversario de su fundación.

En la Región de O'Higgins, la ceremonia oficial tuvo lugar ayer lunes en la ciudad de Rancagua y comenzó con una Misa de Acción de Gracias en la Iglesia de La Merced, la cual fue oficiada por el Obispo, Monseñor Guillermo Vera Soto.

Finalizado el acto religioso, las autoridades encabezadas por el Jefe de Zona de Carabineros, general Max Jiménez, se dirigieron hasta el sector de la Plaza de Los Héroes para participar del tradicional desfile cívico militar.

El domingo 27 de



abril, en cada uno de los cuarteles se realizó el izamiento del pabellón nacional, ceremonia en la cual también se hizo entrega de medallas por 20 y 30 años de servicio.

En San Fernando, la ceremonia oficial tuvo lugar en el frontis de la Prefectura Colchagua

y fue encabezada por la Prefecto, coronel Oriana Fuentelba Valdés, el alcalde de esta ciudad Pablo Silva Pérez, la Delegada Presidencial Marta Pizarro, diputada Carla Morales, Fiscal Jefe de la comuna Yenny Muñoz Torres y representantes de la Plana Mayor, Comisaría, Regi-

miento Colchagua y PDI, además de jefes de servicio de la provincia.

En este nuevo aniversario, Carabineros de Chile, creó un video en el que muestra cómo es la función policial en el día a día graficando lo que significa pertenecer a la institución. Por aire, tierra

y mar, los carabineros se despliegan para entregar cuidado, seguridad, y tranquilidad a las personas, desde procedimientos policiales, hasta colaborar en el traslado de personas en condiciones complejas. En

el video se muestra el tra-

abajo en controles de tránsito y diversas investiga-

ciones que son realizadas

para sacar drogas y armas

de las calles, identificar a

autores de delitos y desbar-

atar bandas delictuales.

El domingo 27 de



VALOR: \$ 300.000.000